



▲北コース 光スポーツ公園  
第1走者に町の旗が手渡されました



▶花火を合図に  
スポーツ公園をスタート



▶中学生へバトンタッチ  
小川台



▶たくさんのお手  
送られます



▶懸命に走ります  
長塚

### 優勝



◀つい顔もほころんで  
しまいます



▲3人で防犯パトロール  
大変な役目ですね  
3人力を合わせ



◀二コ二コボール  
つい顔もほこ  
ろんでしまいますね



2位  
気の合う宅配ママさん  
ママさんバレー

◀バレーボールでのチームワーク  
の良さを披露

### 3位



◀盛り上がりります、走って、  
走つて、転んで疲れました

消防団

### 3位



▲今人気の力士が勢揃い、見ごたえあるよ  
体育祭場所(相撲) 光友会

第30回を迎えた記念の大会となつた町民体育祭。前日10月3日には、「町の旗リレー」が南北2コースで行われ、小中学生により引き継がれました。

コースとなつた沿道には、小旗をもつた町民が拍手・声援でリレー隊を出迎えました。また4日は、汗ばむほどの陽気の中、整然とした行進で始まり、

たくさんの競技がグラウンドいっぱいに繰り広げられました。一番人気のリレーでは、観客席からなお一層の声援がとび、走者を勇気づけました。